



Social: indignado militante del Partido Comunista de Cuba, renuncia a la organizacion, debido a injusticia cometida contra su hijo.

Continúa pág 4

Social: corrupción de inspectores en municipio candelaria, inmoralidad que hoy pone al descubierto, la doble moral del sistema.

Continúa pág 6

Social: ¡Ya llegamos! Los anuncios y promociones arriban para quedarse.
• 100% GRATIS
• Nuevas secciones de puro impacto social y político, están a su servicio.

Continúa pág 8

Editorial Once años después

En algunos lugares de Cuba, el paso de los ciclones tropicales está más asociado a la indolencia de los que pueden que al poder destructivo del viento y el agua. En ninguna cabeza, que tome la lógica como principio de catar procedimientos humanos, cabe que once años después de los azotes del huracán Charlie nueve familias permanezcan esperando por la tierra prometida.

Hacemos referencia al caso de Guanajay, a las personas que fueron abandonadas a su suerte en las naves propiedad del Ministerio de Salud Pública, ubicadas en la carretera central, kilómetro 44. Bajo que parte del slogan de que "la revolución no abandona a nadie" todavía esta gente humilde no cuentan en los mínimos criterios de humanidad. En ese lugar, las familias no tienen instalaciones sanitarias; defecando en jabas, cubetas o latas viejas. Allí, mal vive la señora Julia de 89 años de edad, un joven de 17 años que padece de Diabetes Mellitus y dos embar-

zadas a pocos días del alumbramiento.

Pero, la ignominia no sólo recuerda la injusticia del sistema a la hora de ir al baño, sino que es el engaño miserable lo que más duele. ¿Cuántas promesas del funcionario del partido o las del Director de Vivienda Municipal? ¿Cuántas veces han indicado a esta pobre gente a correr con trámites burocráticos?; para después de varios años de espera comunicarles que los papeles estaban mal elaborados y que hay que comenzar todo de nuevo.

Y es en este punto cuando llegamos a la praxis tangible alejada de la muela cansona y turbia. En realidad, ¿interesan estas personas para las estadísticas que el gobierno cubano vende al mundo? Lamentablemente, después de once años de total abandono quién le habla a estas personas de bloqueo y de que el comunismo es lo mejor que se ha inventado. "Vivir para ver", como reza un refrán; pues, la bondad de un régimen social crece desde la piel de cada ciudadano. Si el comunismo está mal para nueve familias, está mal para todo el planeta. Esa, es la verdadera justicia social.



Hospital provincial "Ciro Redondo" de Artemisa, ¡hora de crecerse!.

¿cuándo cambiara su apariencia, tanto en los servicios como en las fachada?

¿Por qué el dancing de artemisa, que no funciona, es una ruina más, está pintado y, el hospital da pura vergüenza?

¿Acaso la pintura la desvían para pintar los postes, contenes y cuanta pared se le ocurre pintar a los militantes?

¿Responsables?

•El gobierno y partido, que no dejan de enviar médicos al extranjero, Olvidándose que afectan la calidad de vida de los cubanos y contribuyen al degrada miento del sistema de salud.

•La falta de atenciones y mejoras salariales, además de la explotación a que son sometidos los galenos, la pésima calidad de las construcciones y mantenimiento de las mismas, son otro elemento corrosivo.



Noticias

Exigen mejoras para acceder a internet



Ramón Gutiérrez
Cubano de a pie

Artemisa. Demandan usuarios cambios significativos y eficiencia en los servicios de acceso a la red informática mundial, en el local destinado por el gobierno para estos fines, con el fin de evitar las largas colas y la reparación de las máquinas que están rotas, en una ciudad que supera los 80 mil habitantes.

El sitio, conocido en la zona como telepunto comercial de ETECSA (Empresa de Telecomunicaciones SA), se encuentra localizado en la Calle 50, esquina a Calle 29. La sucursal en el territorio presta diferentes servicios: navegación por internet, recarga de cuentas y móviles y prestaciones para la facturación de cuentas a los clientes de telefonía fija, entre otros.

Sin embargo, el centro recibe innumerables críticas por la pésima gestión que brinda. Sólo cuenta con 6 máquinas para la navegación y de ellas dos están inhabilitadas por rotura; además, deficiencias en la conexión y decrecimiento en la oferta de tarjetas para la navegación nauta. También, la gente se queja del horario limitado para atender a una población que cada vez más precisa de tales servicios. Así, como la apertura de otros locales y la disminución de los precios de los servicios informáticos, con el objetivo de satisfacer al sector de la población de menor ingreso.

“Yo llevo 3 o 4 meses que no recibo la cuenta de facturación de pago por telefonía fija en el telepunto. Es una lásti-

ma porque el trato es bueno, pero el local no los acompaña, es muy pequeño. El servicio de conectividad es malo también, deben de mejorarlo. Es importante que den solución a estos detalles que dan al traste con el servicio. El pueblo que lo paga bien se lo merece”, añadió una joven quién se identificó como Maidolys Montalvo.



Telepunto de la cabecera provincial, Artemisa. La imagen muestra la multitud esperando poder acceder al local, después de largas esperas.

Hacinados y en peligro



Guillermo Pérez
Cubano de a pie

Artemisa.
Continúa

gobierno municipal sin prestar auxilio a una familia en precarias condiciones de hacinamiento y con peligro de que la vivienda les caiga encima. Jorge Otaño Fernández y su esposa María Cecilia Puig, junto a sus 2 hijas menores de edad y una nieta de 3 meses de nacida, habitan un inmueble con peligro inminente de derrumbe, además de carecer de servicio sanitario.



Familia Otaño, Puig, viviendo en la pobreza, necesitan ayuda con urgencia.

La familia, quien reside en la finca La Paulina, consejo popular Abraham Lincoln, está compuesta por los progenitores y las hijas Lisandra y Marialis; esta última madre adolescente, quien tiene que dormir en el suelo con su bebé, nombrada Marianni de la Caridad. En la habitación de cuatro metros de largo por cuatro de ancho no existe espacio suficiente para instalar una cuna.

Víctimas directas de un evento meteorológico esperan ha-

ce más de diez años por la ayuda estatal estipulada para estos casos. En el mes de marzo funcionarios de la DVM (Dirección de Vivienda Municipal) prometieron visitar el hogar, con el fin de evaluar daños para proceder a la aprobación de un subsidio, pero todavía continúan esperando.

“Yaneth, la presidenta del consejo popular, sabe cómo vivimos y nada de nada. No vemos la hora de vivir con dignidad. Rogamos que nos ayuden antes de que se nos caiga encima el techo. El del portal a penas se puede sostener.

Como salario solo entra en el mes 700 pesos de mi sudor. Muchas veces las niñas tienen que acostarse sin probar bocado de comida e irse sin merienda para la escuela. El majadero publicó en noviembre del año pasado este caso. Vamos a ver si ahora las autoridades nos atienden”, argumentó Otaño Fernández.

“Ni el que tiene un derecho, tiene con él, el de violar el ajeno para mantener el suyo; ni el que se ve dueño de una fuerza debe abusar de ella”.

José Martí





Noticias

Permanece sin agua potable El Mirador



María M Figarate
Periodista Ciudadana

Artemisa. Exigen habitantes de la comunidad El Mirador al gobierno provincial que emprendan acciones para restablecer el suministro de agua a la comunidad. Desde el mes de mayo y después de la solicitud de los vecinos es denunciado el hecho por este boletín, desabastecimiento que se ha prolongado por un periodo de 3 años.

La Empresa de Acueducto y Alcantarillado en la provincia, perteneciente al INRH (Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos), no ha ofrecido respuesta ni solución a las necesidades urgentes de los residentes en la

zona. Tampoco, se han preocupado por implementar el abasto mediante carros cisternas, conocidos en el lugar como pipas, variante utilizada por las autoridades en otros territorios con condiciones similares de escasez de agua.

Vecinos entrevistados coinciden en puntualizar en la falta de voluntad para hallar solución, ya que existen recursos locales para dar solución al problema como la existencia de 2 pozos. Uno de ellos, ubicado en la finca Santo Cristo Blanco; y otro, en la zona de Cayajabos. Ambos yacimientos no funcionan por falta de motobomba.

“En muchas ocasiones tengo que irme a lavar para la casa de mi madre en Artemisa, pues no tengo como mantener la higiene de la ropa de mi familia. Tengo una niña y un esposo que atender. El salario de ambos no nos alcanza para comprar una pipa de agua semanal. La situación se ha vuelto insoportable y al gobierno no le interesa para nada”, expresó Maritza Cortés.



Comunidad El Mirador, aislada de servicios civilizados



Jorge E Lazo
Periodista Ciudadano

A más de 30 días se extiende derroche de agua por salidero

Artemisa. Produce alarma, salidero de agua potable, ante escasez del líquido, malestar y comentarios irritados, en el seno de la comunidad Abraham Lincoln, a pocos metros de distancia de la vivienda de la presidenta del consejo popular, quien se supone debió ocuparse del asunto, que tiene en jaque a los residente de la zona. La pérdida se ocasiona en el tubo conductor, que atraviesa la vía que enlaza a Artemisa con dicha localidad.

No es la primera vez que los pobladores de Abraham Lincoln, atraviesan una situación de desabastecimiento de agua potable, días atrás por la rotura

ubicado en el pozo, fue afectado el suministro de forma acentuada. En esta ocasión, el despilfarro de agua es de una magnitud considerable, sin que nadie haga nada, mientras el pueblo sufre las consecuencias por el prolongado derroche.

“No entiendo por qué esto no le duele a nadie, pero esto es grave. Hay que tener en cuenta la situación que existe con el agua, y las consecuencias que se derivan de no aprovechar bien este recurso, permitiendo que se vierta indiscriminadamente. Hace falta tomar conciencia del problema”, apuntó Yanira Herrera.

Hasta el momento los pobladores no han recibido respuestas de las autoridades, que desde el inicio del salidero han sido



Salidero de agua en una conductora plástica sin solución.

puestas al corriente del asunto. Todo lo anterior, en medio de un periodo de sequía, y de una campaña televisiva a nivel nacional con el objetivo de ahorrar agua.

CONOCE TUS DERECHOS



En cuanto al Registro y Ocupación

Por: Lic. Yelky Puig Rodríguez.

Artículo 215: El Instructor o el Fiscal pueden decretar la entrada y registro de día o de noche en todos los edificios y lugares públicos, cualquiera que sea el punto del territorio nacional en que se hallen, cuando existan indicios de encontrarse en ellos el acusado, los efectos, o instrumentos del delito y otros objetos que puedan ser útiles a los fines de la investigación.

Artículo 219: La resolución que dispone la entrada y registro determina su objeto preciso; las razones que justifican adoptar la medida, y el edificio o lugar cerrado en que haya de verificarse. También expresa el nombre del funcionario o agente de policía designado para su práctica, cuando no la realice por sí la propia autoridad.

Artículo 227 segundo párrafo: El registro se hace en presencia del morador principal, y si no es habido o rehúsa concurrir a la diligencia o nombrar persona que lo represente, se practica, de haberlo, a presencia de un familiar mayor de dieciséis años de edad. En todos los casos, a menos que sea imposible, se hará a presencia de dos ve-

cinios próximos.

El registro se practica siempre por la autoridad o agente en quien se delegue expresamente, a presencia de las personas de que habla el párrafo anterior y del mismo se extiende acta que firman todos los que intervienen en la diligencia.

Si no se encuentran las personas u objetos que se buscan, ni aparecieren indicios sospechosos, se expedirá una certificación del acta a la parte interesada, si la reclama.

Capítulo III Del Cuerpo de Delito.

Artículo 135: El actuante recogerá las armas, instrumentos o efectos de cualquier clase que puedan tener relación con el delito y que se hallen en el lugar en que este se cometió, en sus inmediaciones, en poder del acusado o en otra parte. De esta diligencia extenderá acta expresiva del lugar y oportunidad en que sean ocupados y describirá las características de dichos efectos o bienes a los fines de la indubitada identificación.

(Último párrafo) La diligencia de ocupación se firmará por la persona en cuyo poder se hallen las cosas, y si son de lícita tenencia, se extenderá recibo al interesado que lo solicite.



Noticias



Yosdanis Blanco
Periodista Ciudadano

Abdican a carnet del partido comunista

Artemisa. Renuncia a continuar en las filas del partido comunista un padre, quien es víctima por el atropello e injusticia cometida en la persona de su hijo, al cual acusan junto a 2 jóvenes más por un delito de hurto y sacrificio de ganado mayor. El padre de Yoandris Barrios Otaño, Manuel Barrios Barrios, señaló que los hechos han sido manipulados de forma deliberada.

Asimismo, destacó la presencia de pruebas incongruentes en el proceso de investigaciones, incluyendo un denunciante con trastornos psíquicos, a quien bajo las órdenes de los instructores del DTI (Departamento Técnico de Investigaciones) le suministraron bebidas alcohólicas; donde posteriormente este individuo fue golpeado y coaccionado a firmar documentos que imputaban de cargos a los tres jóvenes, que son desconocidos para el denunciante.

Manuel descartó la posible celebración de un juicio, sosteniendo que a los implicados no le ocuparon evidencias que los incriminen. Mostrándose enfático en señalar que a pesar de haber sostenido conversaciones con el jefe de control interno, además del jefe de la unidad policial y con funcionarios del departamento de atención a la ciudadanía del comité central del partido en la provincia, su hijo lleva 4 meses detenidos injustamente.

“El jefe de sector, Yacel, citó a mi hijo para la unidad policial en Artemisa. Al presentarse nunca más regresó, quedando preso y negándole a la madre su paradero. Después, lo trasladaron para el centro de instrucción de San Cristóbal. El primer teniente Irmí los instruye de cargos. Para esto, se apoya en otro detenido nombrado Mario Ca-

brera Hernández, quien por mandato de Irmí le propinaba golpes al falso testigo acusador, Noel Valdés Torres, obligándolo a tomar ron para que mencionara los nombres de los acusados y firmará documentos que incriminaran a los muchachos. Mi hijo lleva 4 meses detenido. Después de esta injusticia entregué el carnet del partido comunista”, palabras de Manuel Barrio.

Los jóvenes se encuentran detenidos desde el día 6 de junio, sin que hasta el momento las pruebas presentadas por las autoridades demuestren culpabilidad alguna. Tampoco, se ha fijado fecha para realizar proceso judicial.



Manuel Barrios, padre de uno de los encarcelados injustamente.



Misleidys Sierra
Periodista ciudadana

Diez meses después

Candelaria, Artemisa. Continúa la injusticia, diez meses después, en el caso del diferendo por las tierras del ciudadano Hanói Castellano Oseguera, a partir de la contestación recibida por las autoridades municipales de Candelaria, a cuyo asunto dio cobertura en la edición número 8 el medio comunitario El Majadero de Artemisa.

El terreno en cuestión se encuentra ubicado en la Carretera Soroa, Kilómetro 2 y medio. Según los documentos esgrimidos por los responsables agrarios de la zona, la tierra se encuentra en litigio. Hanói argumenta que las autoridades se contradicen, pues de forma arbitraria dicha parcela fue dada en usufructo desde el 29 de septiembre del 2014. Las cuales permanecen ociosas hasta la fecha.

La improductividad de la finca se puso de manifiesto el 11 de junio del 2015, cuando la comisión de asuntos agrarios otorgó un plazo de 3 meses para que el lugar se pusiera en explotación. Castellano asegura que los cultivos que existen, plátano y coco, han sido sembrados por el suegro de él y por él, antes que lo despojara de su propiedad. El inspector Mario tiene conocimiento de esto, ya que en una visita realizada lo pudo comprobar.

“El día 19 de septiembre a las 8:50 AM se encontraba

parqueado frente a la casa de Miguel, la persona que me está haciendo pasar este infierno, en el carro de la ANAP (Asociación de Nacional de Agricultores Pequeños) cargando viandas y productos. El mismo se trasladó para el partido y descargo a las 9:00 AM; bajando de éste José Luis, Director de la ANAP. Supuestamente traían productos de aseguramiento para la asamblea; demostrando una vez más el tráfico de influencia que existe”, declaraciones de Hanói Castellano Oseguera.



Finca de Hanói Castellanos, le fue retirada y actualmente está ociosa.



Artículo



Por: Raúl Velázquez
Periodista Ciudadano

La tierra es nuestra y el miedo nos mata

Cuando las multitudes son arrastradas como enjambres de mosquitos el hombre pierde su esencia y el pensamiento colectivo se presta para cualquier barbaridad. No bastan las dos guerras mundiales, el olor a miseria humana continúa acabando con generaciones enteras; y no hay nada más deprimente que la miseria humana. Personas que el tiempo encargará al patíbulo sin haber conquistado la esencia de la existencia: que el paso humano más pequeño encierre un significado.

En Cuba se ha hecho firme la cultura del miedo, a tal punto que se nos va la vida como zombi en nuestro propio cerebro. El pánico a perder el trabajo, a que no me dejen vivir en paz o a caer preso tiene paralizado a todo el país. La mayoría de la gente no percibe que si quiere puede. No hablemos de cuestiones políticas: yo quiero tener un comercio abierto al mundo y realizar mis sueños como empresario libre. Deseo ofertar mejor calidad y mejores precios, sin que nadie me diga hacia donde deben mirar mis ojos.

Pero, la tierra es nuestra y el miedo nos mata. ¿En qué afecta a la soberanía nacional el hecho de que Juan sea dueño de un hotel, si ya Juan tiene el alma vacía para disputar poder político? Sin embargo, en el juego de las

palabras a medio decir, aquellas que han sido combinadas para que el que está abajo se quede abajo, está escrito el artículo 2 de la constitución de la República: “La soberanía reside en el pueblo, del cual dimana todo el poder del Estado. Ese poder es ejercido directamente o por medio de las Asambleas del Poder Popular y demás órganos del Estado que de ellas se derivan, en la forma y según las normas fijadas por la constitución y las leyes”.

¿De qué poder se está escrito cuando uno venido del polo norte dispone con más autoridad de nuestros recursos; e invierte y es todo un señor en tierra ajena? Y nosotros, que según teoría ostentamos el poder, lo permitimos. Pues, que no quepa duda a nadie que las cosas suceden porque nosotros permitimos que sucedan. No es secreto que viole silencio ajeno, que todavía no se ha fabricado el cañón que silencie la boca a un pueblo decidido.

A Cuba, puede venir a términos de turista cualquier bandolero, es cierto que no está escrito en los rostros, pero nos disminuye en la psiquis la figura del extranjero. Hay algo en nuestro interior que nos induce a persona de segunda categoría. Y eso es cuestión de política estatal para tratar de escapar del holocausto económico. Imaginemos, como dice John Lennon, que no existen fronteras entre los sueños extranjeros y los nacionales; ese día, amigo lector, lo podré invitar a mi hotel cinco estrellas. Porque cubano soy y yo también puedo en mi tierra.

¿ Por qué, necesitados de respuestas ?

¿Por qué los medios de prensa oficialistas publican los emigrantes de otros países, incluso los que pierden la vida, que según ellos son números elevados. Acaso los cubanos no emigran igual, pierden la vida también y es otro número elevado, o no será noticia eso?

¿Por qué escogen siempre a los más corruptos y extremistas como jefes, uno de los tantos casos, el jefe de los inspectores integrales Yoel, en Artemisa? el cual plantea que un carrito de fritura que lleva encima aceite caliente y un fogón de gas, tiene que estar en constante movimiento, aun cumpliendo este, con todas las normas, incluso con las del tránsito, amenazan al legal en multarlo con 700 pesos, sin embargo estando Yoel en presencia de otros cuenta propistas ilegales, hasta los saluda, y no toma medidas con ellos?

SOBRE EL IDIOMA

- El término Homónimo está formado por los elementos compositivos homo- “igual” – homófono, homosexual- y – ónimo, “nombre”- topónimo, seudónimo, antónimo- . Se usa generalmente para evitar la repetición de un término ya citado: El manifiesto de Montecristi fue firmado en la ciudad homónima el 25 de marzo de 1895.
- **Palabras Parónimas:** palabras cuya pronunciación suena igual, pero tienen distinto significado.
- **Tubo:** Pieza hueca y alargada. El tubo sirve para conducir líquidos.
- **Tuvo:** Forma verbal de tener. No tuvo respuesta a mis preguntas.

Para más información sobre nuestro periódico visítenos en el sitio web: www.iclep.org



Noticias



Abandono institucional

Arodis Pelicé
Periodista Ciudadana
Candelaria, Artemisa.

Hace público su malestar una familia que cuestiona la gestión del consejo de la administración local, cuando el matrimonio compuesto por Susana Moreno y Pedro Maineira Campo, este 20 de Octubre acusó a la institución mencionada de negarle el acceso a una existencia con un mínimo de decencia, sin tener presente que la vivienda está a punto de colapsar y que bajo ese mismo techo duermen sus 2 hijos menores. Una niña con severos problema estomacales y el niño en la escuela especial, debido a una discapacidad.

El actual estado calamitoso de estas personas se viene arrastrando desde hace más de 2 años. La familia, la cual reside en la Calle # 32 # 3911, entre la Avenida 31 y 29, ha estado solicitando materiales para la reparación de su vivienda, ya que la casa ha sufrido varios derrumbes; destruyéndole todos los implementos de cocina y el televisor. La vivienda cons-



Vivienda del matrimonio compuesto por Susana y Pedro

ta con dos cuartos los cuales se encuentran en pésimas condiciones. La habitación donde duermen los niños tiene piso de tierra y la pared a punto de desplomarse. Además, el hogar tiene la fosa en el medio de la sala, también en pésimas condiciones.

Bajo esta situación, en el presente año, su niña fue intervenida quirúrgicamente por infecciones estomacales y aún se defeca de forma espontánea, sin previo aviso. El padre, quien padece una linfagitis que lo tiene a punto de perder la pierna, imploró por ayuda ante el jefe del consejo de la administración, Alberto Soroa. El funcionario planteó que no tenía solución para su problema. Y el presidente del poder popular, Andrés Ligoña, le dijo a Pedro que para él no tenía nada.

Frijoles negros, inspectores corruptos



Alberto Castaño
Periodista Ciudadano
Candelaria,

Artemisa. Piden latica con frijoles negros a una anciana en medio del transcurso de una inspección estatal, en la cual y con acciones de búsqueda dentro del inmueble de Aida Dalboy Alfaro, de 75 años de edad, la señora se sintió coaccionada con la amenaza de recibir una multa por cuestiones irrelevantes dentro de su hogar y referidas a la búsqueda de una piscina, tampoco constaba dentro de su economía familiar con los frijoles.

El 18 de septiembre, a las

10:00 AM, se presentan en el hogar de Aida, sito en la Avenida 37 # 5024, entre 50 y 52, las inspectoras integrales Olga L. Cuni Díaz, Yarisel Quesada Gómez y Rosmery Escalante. Según las funcionarias, el motivo inicial de la visita estaba relacionado con la búsqueda de su nieto Hanói Castellano; pero más tarde argumentaron que el objetivo era una pesquisa de rutina, ya que ellas no eran policías. "Es increíble, estoy dentro de la ley, soy vendedora de carbón patentada y presidenta del C.D.R. Toda esta persecución es contra mi nieto. Se valen de cualquier cosa, hasta de los mosquitos. Ya ellos no pueden actuar por la libre, como antes, ahora denunciamos los atropellos. Por qué, no revisan detrás del partido, que ellos conocen bien que hay allí. Por qué, no actúan con esta gente y vienen a incomodar la salud de uno. La tienen cogida con mi nieto, es un acoso. Además de eso, todavía Olga Cuni me pide una latica de frijoles negros", palabras de Aida Dalboy Alfaro.



Tanque de agua potable enterrado, no puede ser una piscina.



Pasajeros al borde de la asfixia

Adalberto Blanco (Peligro)
Periodista Ciudadano

Artemisa. Irrespetan a ciudadanos en la terminal de ómnibus en la ciudad Artemisa, en medio de una ola de calor cuando el chofer que cubre la ruta hacia Candelaria hizo esperar más de una hora a las personas, ya montadas en el interior del vehículo estatal, sin que la administración del lugar tomara cartas en el asunto, hecho que provocó fatiga en niños y ancianos.

El jueves 17 de septiembre, a las 3:05 PM, en medio de una situación de abarrotamiento en el lugar de embarque, llegó una guagua en sustitución del transporte llamado Camello, carro de menor capacidad. Acto seguido los



Pasajeros, a punto de infarto, esperan por la comodidad de **CHUITO** el chofer.

cobradores que trabajan en la estación llenaron el auto; pero el chofer apodado "Chuito" se baja y se pone a conversar, dejando a los ocupantes del vehículo a merced de las altas temperaturas interiores, irrespetando el horario de partida. Una hora después, el ánimo de las personas se puso agresivo, sin poder dar crédito a dicha la arbitrariedad. "Se aprovechan que es lo último que pasa en este horario, el que no lo coja está frito. Lo otro que queda es la Yutong, que pasa a las 9 de la noche, a ver si te quiere recoger. Esto es un relajo y nadie responde por nada y eso que el pueblo es el que manda, como dicen ellos. Te cobran y después hacen esto, el que no tenga más dinero para coger un carro particular tiene que esperar por esa frescura. No nos hubieran montado hasta que fuera a salir", declaraciones de Juan García.

"Perseverar en el cumplimiento de tu deber y Guardar silencio, es la mejor respuesta a la calumnia".

Jorge Washington





Noticias

En peligro de caer sobre los rieles



Dolores Eleine Muñiz
Periodista Ciudadana

Artemisa. Ausencia de numeración en los asientos del tren conocido como "Tripleta", que cubre el trayecto Artemisa –La Habana, ocasiona indisciplina social en el momento de abordar el medio de transportación. La experiencia es catalogada por los pasajeros como traumática, pues los boletos vendidos sirven para cualquier asiento. Tumultos, llantos de niños, gritos, empujones y ancianos atropellados por la multitud es el resultado de intentar subir al tren, todo lo anterior agudizado por la escasez de recursos destinados a la población.

Nadie escapa al peligro de caer sobre los rieles. Caridad Barbón, jefa de transporte en Artemisa, fue empujada por la muchedumbre cuando regresaba junto a su niño en la Tripleta desde la capital. La funcionaria tomó el medio de transporte en la terminal de Tulipán, en ciudad La Habana. Fuentes del ramo, que prefirieron el anonimato, confirmaron acerca del reclamo de Barbón a Iván,

director de la terminal de trenes de la provincia.

Al atropello de la muchedumbre no escapan mujeres embarazadas, discapacitados, ancianos y niños. Los viajeros opinan que los disturbios se provocan porque todos, incluso los que llegan retrasados, aspiran a tomar un asiento, los cuales carecen de enumeración.

"Es una ineptitud muy grande el no enumerar los asientos para poner orden y disciplina. El director Iván manifiesta una irresponsable conducta al expresar públicamente que a quien no le convenga abordar este tren de esta forma, que se busque otro medio en que viajar", declaró Mercedes Soler.

Este medio de transporte fue puesto a disposición de la población el 28 de febrero del año en curso. Consta de 3 vagones y tiene dos salidas diarias: 6:00 AM y 11:00 AM.



Terminal de Trenes Artemisa,(Tren Tripleta).

Pasajes Bíblicos

- Por amor de Sion no callaré, y por amor de Jerusalén no descansaré, hasta que salga como resplandor su justicia, y su salvación se encienda como una antorcha. Isaías 62: 1.
- El odio despierta rencillas; Pero el amor cubrirá todas las faltas. Proverbios 10:12.
- Todo tiene su tiempo, y todo lo que se quiere debajo del cielo tiene su hora. Eclesiastés 3:1.

Majalends

Nacionales

El relator de la ONU para la tortura sigue sin poder visitar cárceles de Cuba.

En el caso de Cuba, explicó que ha renovado anualmente su solicitud para viajar, incluido este año aprovechando el acercamiento entre La Habana y Washington, pero sigue sin obtener respuesta oficial. (Tomado de www.iclep.org)

La Habana mantiene la censura en internet, pese a las medidas para mejorar el acceso

Cuba continúa siendo el único país del continente con internet restringido, Freedom House señala a China, Siria e Irán como los principales represores. Critica a Venezuela, Ecuador, México y Colombia.

(Tomado de www.iclep.org)

Prosiguen llegando y prosiguen las repatriaciones de cubanos a la Isla: la Guardia Costera devuelve a 75 inmigrantes

Las políticas de inmigración de Estados Unidos no han cambiado y se insta a la población cubana a no lanzarse al mar en tan peligrosas embarcaciones. En el año fiscal 2015, intentaron llegar ilegalmente por mar a Estados Unidos, 4.462 cubanos. Dos buques guardacostas de Estados Unidos repatriaron a 75 cubanos a la Bahía de Cabañas, Cuba, este lunes.

(Tomado de www.iclep.org)



Internacionales

Colombia denuncia que líderes del ELN se refugian en Venezuela

El comandante del Ejército colombiano, general Alberto Mejía, aseguró hoy que los líderes de la guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN) se encuentran en Venezuela y que, "sin duda alguna", desde ese país imparten instrucciones de ataques como el que dejó 11 militares y un policía muertos el lunes. EFE. En varias entrevistas concedidas hoy a medios locales, el general Mejía explicó que los miembros del Comando Central (COCE) del ELN, encabezados por Nicolás Rodríguez Bautista, alias "Gabino", se encuentran en Venezuela. En este sentido, explicó en una entrevista con Caracol Radio que esa guerrilla cuenta con unos 3.000 miembros "en armas" y tiene una fuerte presencia en los departamentos fronterizos con Venezuela de Norte de Santander y Arauca, "zonas limítrofes por razones obvias". Once soldados y un policía murieron el lunes en un ataque del ELN contra una patrulla que transportaba material electoral de una comunidad indígena recabado durante los comicios locales y regionales del pasado domingo. La emboscada se produjo contra una patrulla en jurisdicción del municipio de Güicán, departamento de Boyacá (centro), dentro del Parque Nacional Natural del Cocuy, un páramo de agreste geografía. Además, en el combate desaparecieron dos soldados identificados como Antonio Rodríguez y Andrés Felipe Pérez, cuya "recuperación es la máxima prioridad operacional", explicó el general Mejía. En otra entrevista con la emisora Blu Radio, el comandante del Ejército también indicó que los cabecillas del ELN actualmente se encuentran en Venezuela y que "sin duda alguna" desde el vecino país imparten instrucciones de estos ataques.

(Tomado de www.iclep.org)



En nuestro País, existen organizaciones de la sociedad civil, dedicadas al trabajo comunitario, con y para el pueblo de Cuba, estas organizaciones trabajan de forma independiente por llevar la luz de la verdad y la democracia a todos los rincones de nuestro archipiélago, es por esto que el instituto cubano por la libertad de expresión y prensa (ICLEP) decide crear un espacio para darlas a conocer en nuestros boletines, promoviendo así la tan necesaria imbricación entre todas ellas y nuestro pueblo.

Conoce a quienes desafían el miedo, para darle al pueblo mejor futuro y la garantía de que la patria es para todos los cubanos sin excepción, para el disfrute y goce de la plena y verdadera Libertad.

Red de Bibliotecas Cívicas Comunitarias

Biblioteca "Heberto Padilla"

Fundación: Año 2001

Director: Adalberto Blanco Abreu. (Peligro)

Dirección: Avenida 1ra, # 25, Henequén viejo, Municipio Mariel, provincia Artemisa.

Cantidad de ejemplares: La biblioteca cuenta con 1263 ejemplares de diversos temas, así como revistas y folletos diversos, también cuenta con decenas de discos DVD en función de la comunidad.

Objetivos de la biblioteca: Proveer de información diversa y libre de toda censura, a la comunidad; promover y estimular el hábito de la lectura sobre todo a niños y jóvenes. También se promueven

valores humanos, y correctos hábitos en la conducta social de las personas. Realiza concur-



El Director en función de sus actividades

ses de pintura, lectura, así como actividades propias para niños (cumpleaños). Se entrega material escolar como lápices, gomas, libretas a los niños. Los niños de primaria y secundaria, acuden al local de la biblioteca para realizar sus actividades de tarea escolar y asesoramiento ante el director de la biblioteca.

Los adultos de la comunidad acuden sistemáticamente a la biblioteca en busca de información de interés personal (actualizada), bien sea para obtener ejemplares de el Nuevo Heral, El Majadero de Artemisa, Amanecer Habanero y otras publicaciones. También realizan lecturas y análisis del tema de su interés, así como se les provee de literatura para sus viviendas.

Revista "El Pensador"

Surgió hace 18 años, y es una idea original de los miembros de la sociedad civil:

• José (Pepe) Quintero; José Antonio de la Rosa Días y Ángel Mesa Rodríguez. La revista tiene una frecuencia bimensual y puede ser adquirida en la Iglesia católica, cita en Avenida 63 #7002 e/ 70 y 72, municipio Guanajay, provincia Artemisa, lugar donde se edita y usted se inscribe para poderla recibir, diversos temas de interés social y políticos son reflejados en sus ediciones.

Dicho proyecto dio origen, a un espacio de reflexión y debate, abierto para todas las tendencias ideológi-

cas, que lleva por nombre "Taller El Pensador", con una frecuencia mensual, los terceros lunes de cada mes, a partir de las 8 y 30 pm, en la dirección antes señalada. Esta novedosa actividad existe desde hace 3 años, es abarcadora y democrática, con respeto para todos.

El Taller abre con un temario, organizado por un modulador y un expositor que desarrolla el tema. Algunos talleres realizados son:

• Por el maestro Leonardo Moisés Rodríguez, el tema "La doctrina social de José Martí".

• Por el estudiante de 4to año de la carrera de Economía, Ignacio Gui-

llen, con el tema "La economía hoy en Cuba, donde estamos y adonde queremos ir".

• Por José Alberto López Díaz, licenciado en Lenguas y literatura hispana, con el tema "La ortografía como necesidad social". Los organizadores recomiendan participar de estos ricos e interesantes debates abiertos.



Iglesia católica de Guanajay, cuna de tan noble proyecto

Oferta especial

La sección Anuncios le Ofrece 0% de costo, es totalmente "Gratis" Le ayuda mejorar sus servicios

Puedes encontrarnos en la dirección y teléfonos abajo consignados, de ti depende el crecimiento de tu economía, estamos a su servicio. Ah, aceptamos sugerencias.

Anúciate Gratis ¡Ahora!

Tu Mejor Opción "Ofertamos"

• Pizzas y Espaguetis, de diferentes variedades.

• Los Sándwich, El Chulo y El Jamonero, accesibles al bolsillo y rompen corazones.

• Jugos, Coctel y otras, no se lo pierda.

Sandi Velázquez Guía

Móvil: (+53)53743991

Cafetería "Los Velázquez"



La cuevita es tu mejor decisión, experiencia y profesionalidad distinguen nuestros servicios

De lunes a Domingos, en el horario de 7am a 11 pm, Dirijase a calle 15 # 5018 e/ 50 y 52, Toledo, Artemisa.

El Buen Sabor está aquí, no lo dude

¿Has escuchado hablar de Apretaste?

Apretaste permite revisar Internet desde tu email. Con nauta, puedes revisar Wikipedia, el estado del tiempo, mapas, chistes, revolico, traducir documentos y mucho más, todo desde tu celular

100% gratis

También rifamos teléfonos y otros electrónicos cada mes. Empezar a usar Apretaste es sencillo:



Envía un email a apretaste@gmail.com escribiendo en el asunto la palabra AYUDA y al momento te llegará la lista de servicios y una explicación de cómo usarlos. Y si tienes dudas, escríbenos a soporte@apretaste.com y te ayudaremos en persona.

Consejo de redacción

Director: Raúl Velázquez Valdés

Redactor: Yoandris Aledo Valdés

Editor: Roberto Moreno Rodríguez

Periodistas: Alberto Castaño Echenique; Yosdanis Blanco Hernández; Misleidy Sierra Hernández; Dolores Eleine Muñoz Cabrera; Jorge Enrique Lazo Días; Arodís Pelicé Martínez, Guillermo Pérez Lara; Ramón Israel Gutiérrez Herrera; María Dolores Miranda Figarate.

Sede: Calle 11 # 5006 e/ 50 y 50 D Rpto: Toledo, Municipio Artemisa, Provincia Artemisa.

Email: roberticopieldeoso@gmail.com ; rwpatriotadecuba@gmail.com

Teléf. Móvil : (+53) 58290702; (+53) 52381580 ; 47- 363882; 47-353884

majaderosoyiclep@gmail.com ; raulvelazquez@nauta.cu ; roberto12@nauta.cu